



のびのび児童クラブだより

令和6年度 8月号



今年度もいよいよ夏休みが始まりました。今年は例年行っている行事に加え、子どもたちがやってみたい！と思うことも意見を募って、新しい行事を企画し盛り込みました。児童クラブでみんなと一緒に過ごす体験は今しかできません。少しでもみんなが楽しく、思い出に残る夏休みになるように関わっていきたいと思います。

のびのびの日(半日支援員)

昨年に引き続き、今年度も「のびのびの日」として希望された保護者の方を対象に、午前または午後いずれか3時間を児童クラブで半日支援員として過ごして頂く機会を設けました。お子さんの児童クラブでの様子をみたり、一緒に遊びを楽しんだり、日頃支援員など職員がどのように関わっているのか様子を見ていただきます。夏休み期間中に12名の保護者の方にご参加頂きます。

一畑薬師座禅会

7月23日(火)午後一畑薬師座禅会に参加しました。大型バスで一畑薬師に向かい、駐車場から本堂まで歩いて行きました。座禅会は普段の様子とは違って変わり、皆が真剣な表情で参加していました。座禅は周りの音、風を感じ、苦しいことがあった時に乗り越えることができる力を養うことができるとお話がありました。姿勢を保つことが難しい様子でしたが、貴重な経験になったのではないのでしょうか。



のびのび夏まつり

7月24日(水)のびのび夏まつりを行いました。以前児童から、のびのび児童クラブ退会後も児童クラブに集まれる機会を作って欲しいと要望があり開催しました。当日は入会児童33名、退会児童12名、保護者・きょうだい62名が参加され、初めての夏まつりを賑やかに過ごされました。かき氷やドライカレーを食べて、千本くじ、リユースコーナー、花火を楽しみました。手話コーラス部の発表もあり、たくさんの拍手をもらってうれしそうでした。花火は手持ち花火をみんなですて、その後輪になり打ち上げ花火をしました。「キレイだね」という声や、子どもたちの拍手が沸きました。いつもと違う児童クラブでの時間はどうだったのでしょうか。

当日は保護者ボランティアの方にもご協力いただきありがとうございました。



ラジオ体操教室

7月25日(木)講師に高根さんをお招きしてラジオ体操教室を行いました。まずラジオ体操の基本姿勢を指導していただき、実際にやってみました。次に、「ザ・スティック」という、1人が棒を2本持ち「トントンパ」というリズムで次の人にスティックを倒さず渡せるかというゲームをしました。集中力が必要で、難しかったようです。その後、二人一組で輪っかを投げ合って上手にキャッチできるかというゲームをしました。これもやや難しかったですが数人がキャッチできました。



けん玉ワークショップ

7月29日(月)日本けん玉協会島根支部長の大坪さんと、福田さんにお越し頂き、けん玉ワークショップをしていただきました。けん玉の基本の持ち方や、技のポイント説明など、とても分かりやすく指導していただきました。前回のワークショップよりレベルアップした内容を教えていただき、検定では準初段の技が出来た子がいました。日々の積み重ねが発揮できて良かったです。



陶芸教室

7月30日(火)玉造にある麦風工房の小松原さんにお越し頂き、陶芸教室を行いました。今回の企画は保護者の方からご提案頂き、実現しました。まず説明を聞き、グループごとに粘土を2cmの厚さに延ばしました。裏面に竹串で名前を書き、表面にスタンプやレースで飾りを付けました。40分ほどで全員完成しました。この後工房に持ち帰って焼いてもらい、8月下旬に完成したお皿を小松原さんが届けてくれる予定です。どんなお皿ができるか楽しみですね。



七夕会・流しそうめん

7月31日(水)七夕会・流しそうめんを行いました。七夕会は一人2枚短冊に願い事を書いて、笹に飾りました。そして、スポーツ推進委員の山根さんにお越し頂き、レクリエーションを楽しみました。「ラダー」という新しい遊びを教えてもらいました。その後、児童クラブ前でそうめん流しをしました。今年はまず1年生と4年生が流しそうめんをして、次に2年生と3年生が流しそうめんをしました。準備、片付けを4年生、3年生と一緒にしてくれて、とても助かりました。



絵本の世界を感じる時間

絵本離れが叫ばれる今日、せつかく時間のある夏休みに少しでも本に触れてもらいたいという職員の思いから、毎月平田図書館から40冊本を借りることを再開しました。

長期休業期間は、弁当後の時間と、おやつ後の時間に職員又は上級生が絵本の読み聞かせをします。

～のびのび児童クラブで、心がほっこり暖かくなったエピソードを紹介します～

ほっこりエピソード⑩

ある日、職員が本棚の整理をしていると、1年生Dさん、Mさんが一緒に本をきれいに並べてくれました。さりげない優しさが、嬉しくなる出来事でした。

ほっこりエピソード⑪

夕方の手話コーラスの練習中に、メンバーが自主的に夏まつりで披露する手話や歌の役割分担、当日の司会進行のセリフなど、相談しながら話し合っていました。夏まつり当日も2年生Aさんが「メンバー募集中でやりたい人は私のところまで来てください。」と積極的に手話コーラス部の活動に取り組んでいて、メンバーの成長を感じました。

<お知らせ・お願い>

☆ 8月行事について

8月5日（月）不審者侵入訓練・防犯教室

8月9日（金）遠足

8月13日（火）～16日（金）盆休 児童クラブ休所

8月20日（火）集金袋配布

8月21日（水）手話出前講座

8月28日（水）平田小学校始業式 弁当持参

8月29日（木）国富小学校始業式 弁当持参

☆ 職員研修について

・学童期の発達の基礎的理解～学童保育における、適切な支援を考えよう～ オンライン 原

☆ 職員について

田中絵里さんが支援員補助として7月18日から勤務しています。

高橋美紀さんが7月22日から8月23日まで勤務します。

原鈴夏さんが8月1日から8月28日まで勤務します。

☆ 島根大学 1000時間学修について

8月1日（木）～8月28日（水）まで、島根大学教育学部学生3名が児童クラブで子どもたちと一緒に過ごします。

☆ 寄贈について

地域の方から、たくさんの玩具、衣服、本など寄贈して頂きました。ありがとうございました。

のびのび児童クラブ めざす姿

- ① 気持ちの良いあいさつ、返事、言葉遣いができる子
- ② 人の話を聞くことができる子
- ③ 自分の思いを表現できる子